

Provincia

Los diputados regionales del PSOE retan a los del PP a tener un "debate abierto"

Los socialistas consideran que el PP esta haciendo una campaña de «desinformación»

JALBERTO MESEGUER
Guadalajara

Los diputados en las Cortes regionales del Partido Socialista han hecho la propuesta de mantener un «debate abierto con todos los diputados regionales del PP, si son valientes, ante los medios de comunicación». Así se expresó Antonio Marco en rueda de prensa celebrada el pasado lunes, donde afirmó además que el Partido Popular «está llevando a cabo una campaña de desinformación propagandística que no podemos permitir».

Estas acusaciones surgen por el reciente conflicto entre las dos fuerzas políticas mayoritarias en la provincia de Guadalajara sobre las partidas presupuestarias destinadas a evitar nuevas riadas en la zona de Yebra, Almoguera y Albares, como la sufrida en el verano de 1995.

Antonio Marco acusó a los diputados populares de no defender los intereses de los guadalajareños en Toledo, ya que «sólo les importa sus intereses partidistas y defender a su jefe Tomey». Los socialistas pusieron el ejemplo del PP de Ciudad Real, quien defendió una propuesta socialista respecto al Hospital de la capital manchega «en favor de su provincia, mientras que los de Guadalajara no votan las pro-



Las partidas presupuestarias a Yebra, Almoguera y Albares constituyen el centro de la polémica.

puestas del PSOE en favor de Yebra y Almoguera».

Otro de los aspectos que criticaron los diputados socialistas es que el PP «pre-

senta enmiendas para que las deficiencias que crea su gobierno las cubra la Junta como si fuera un saco sin fondo». Marco destacó tam-

bién que en las Cortes regionales «defendieron todas las enmiendas presentadas en tan sólo 20 minutos ante la comisión».

22 VECES la misma pregunta

JAM. Guadalajara.- Luis Santiago Tierraseca, diputado socialista por Guadalajara en las Cortes regionales volvió a insistir en el tema de las asignaciones presupuestarias para la zona de Yebra, Almoguera y Albares. Según Tierraseca, el PSOE ha preguntado 22 veces al PP si existe partida presupuestaria en los Presupuestos Generales del Estado para 1997. Para los socialistas se trata de un compromiso de la Confederación Hidrográfica del Tajo que «requiere una partida concreta». Tierra-

seca afirma que los únicos argumentos esgrimidos por los populares son «25 tomos de proyectos y que Tomey nos llame "indocumentados" por no saber leer unos presupuestos». El diputado socialista también aseveró que, mientras tanto, «el grupo popular presenta 19 enmiendas a las Cortes para que lo asuma la Junta, por lo que no estará muy claro el que lo vaya a dar el Gobierno». Además destacó que «Picazo, De Grandes y Tomey han dado una cifra distinta cada uno».

TRÁFICO

Balance negativo en el puente de la Constitución

Un muerto, ocho heridos graves y dos leves en cinco accidentes de circulación

REDACCIÓN. Guadalajara

La intensidad circulatoria y el mal estado de las carreteras con motivo de la meteorología desfavorable ha hecho que el balance del puente de la Constitución haya arrojado un saldo bastante negativo en la provincia de Guadalajara, con 5 accidentes de circulación que han registrado 1 muerto, 8 heridos graves y 2 leves.

El accidente mortal se produjo sobre las once me-

nos cuarto de la mañana del pasado viernes, en el kilómetro 119 de la N-II, dentro del término de Torresaviñán. Un Opel Kadett, matrícula M-4816-LG, se salió de la vía por el margen izquierdo chocando contra un talud, para volcar posteriormente. Como consecuencia de ello falleció la conductora del turismo, Raquel Garraleta Gil, de 21 años, y resultaron heridas de gravedad su hermana Ana Carmen, de 23, y su

madre, Carmen Gil Berdon-des, de 57. El otro ocupante del vehículo, Jorge Garraleta González, de 63 años y padre de la víctima, resultó herido leve.

El otro accidente destacado de este largo fin de semana se produjo el sábado, sobre las cinco menos cuarto de la tarde, en el kilómetro 25,400 de la carretera CM-110, dentro del término de Palazuelos. Un Talbot Solara, con matrícula B-4924-GM,

se salió de la vía por su margen derecho, chocando contra una acequia. Los cuatro ocupantes del vehículo, Jesús Monge Higes, de 64 años, Josefa López Castillón, de 70, Montserrat Monge López, de 28 y Francisco Pérez Durán, de 29, resultaron heridos graves.

En los otros tres accidentes producidos en la provincia, se registró un balance de dos heridos graves, en Peñalver, y uno leve.

SUCESOS.- Hallan el cadáver de una mujer en Anguita

REDACCIÓN.- Una pareja de la Guardia Civil de Alcolea del Pinar descubrió el pasado domingo, en el paraje conocido como La Mestilla, dentro del término de Anguita, el cadáver de una mujer de unos 40 años, en avanzado estado de descomposición. A falta de la práctica de la autopsia, en el depósito de cadáveres de Sigüenza, se sospecha que pueda tratarse de María Rosario Alonso Palancares, de 35 años, vecina de Guadalajara capital, desaparecida a mediados del pasado mes de agosto.

ROBOS.- Sustracción de 70 corderos en Torija

REDACCIÓN.- Se ha presentado denuncia ante el puesto de la Guardia Civil de Torija por la sustracción del interior de una nave situada en el paraje Alto del Moral, en el término municipal de Torija, de 70 corderos lechales, un generador eléctrico y otros efectos, valorado todo en unas 825.000 pesetas.

Sustracción de tabaco de una gasolinera de El Casar

REDACCIÓN.- Se ha presentado denuncia por el robo del interior de la gasolinera situada en el kilómetro 314,500 de la N-320, término de El Casar, de 118 cajetillas de tabaco rubio, un expositor de cassettes, 13 limpia-parabrisas, 44 paquetes de pilas, 3 cajas de aceite y 17.000 pesetas en metálico, valorado todo en 152.000 pesetas. Los hechos ocurrieron durante la noche del 5 al 6. Los autores accedieron al interior tras romper el cristal de una ventana.

Atracan una sucursal de Ibercaja en la localidad de Horche

REDACCIÓN.- La sucursal de Ibercaja de Horche fue objeto de un atraco con intimidación. El hecho fue cometido por un individuo armado con una pistola, de apariencia joven y de aproximadamente 1,65 de estatura, que vestía una cazadora negra y llevaba el rostro cubierto con un pasamontañas. El atracador se dio a la fuga a pie llevándose una cantidad de 1.138.000 pesetas.

Roban más de 100 equipos de música en un área de servicio

REDACCIÓN.- La Guardia Civil de Sigüenza ha instruido diligencias ante la sustracción del interior de un camión de la empresa "Transportes Gonzalo SCL" de 100 a 150 equipos de música denominados CD Player, de color negro, ignorándose el valor de los mismos. El hecho tuvo lugar durante la noche del 4 al 5 en el área de servicio 107, de la N-II, en el término de Mirabueno.

DETENCIONES.- Varios menores implicados en diversos hechos delictivos

REDACCIÓN.- La Guardia Civil de Horche ha procedido a la detención de un joven de 17 años como presunto autor de varios delitos por robo con fuerza, perpetrados en dicha localidad. También se ha constatado que en la comisión de estos hechos están implicados igualmente otros tres menores, dos de 13 años y otro más de 14. Los jóvenes residían en Guadalajara capital en un piso tutelado que habían abandonado.

ULTIMAS VIVIENDAS
de 3 y 4 Dormitorios
DESDE **13.600.000** Ptas.
con **Garaje**
Entrega de Llaves en **MARZO 97**
ZONA AJARDINADA Y PISCINAS
CALIDADES EXCELENTES

RESIDENCIAL
GUADALPINO
AVDA. PEDRO SANZ VAZQUEZ, 33.
(Junto al Instituto Brianda de Mendoza)

ALGO MÁS QUE UNA VIVIENDA

Visite Nuestro Piso Piloto.
URBAZO
PROMOTORA/CONSTRUCTORA
Plza. Santo Domingo, 4 - Guadalajara
Tlfo.: **25 53 54**